

# Märchenhafte Töne

Schüler sprechen ihre Texte ein



Damit die Stationen des Märchenpfades zum interaktiven Spaß für die ganze Familie werden, entstehen jetzt die passenden Tonaufnahmen. *(Foto: Privat)*

*(Ro./AS)* Sie sind zwischen 8 und 85 Jahren jung: Die Stimmen hinter dem Märchenpfad-Projekt, das in diesen Wochen in den Ronsdorfer Anlagen entsteht. Am letzten Samstag wurden die ersten acht Märchen für die Stationen im Wald in den Räumen der Evangelischen Gemeinde an der Bandwikerstraße vertont – die Kinder hatten dabei ihren Spaß. Auch an diesem Wochenende kommt es wieder auf den „guten Ton“ an, denn diesmal finden die Aufnahmen an der Grundschule Engelbert-Wüster-Weg und in der Ferdinand-Lassalle-Straße unter fachkundiger Aufsicht statt.